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Die wirtschaftspolitische Sprecherin der FDP-Fraktion in Frankfurt, Frau Brigitte

Reifenschneider-Groß, hat eine Anfrage an den Magistrat gestellt, die von allgemeinem

Interesse auch für andere Städte und Gemeinden sein kann.

Nachstehend die Anfrage:

Die Liberalen im Römer

 

Anfrage

der FDP-Fraktion

Stundung der Gewerbesteuer

Die Jahre 2001 bis 2006 waren für Gewerbebetriebe wirtschaftlich schwierig.

Einige Gewerbebetriebe kamen daher in Liquidationsschwierigkeiten und

erbaten die Stundung der Gewerbsteuer.

 

Vor diesem Hintergrund frage ich den Magistrat:

1. Wie hoch sind die gestundeten Gewerbesteuerbeiträge für die Jahre

2001 bis 2006 im einzelnen pro Jahr?
2. Wie hoch waren die Gewerbesteuerausfälle nach Stundung für die Jahre

2001-2006?
3. Wie hoch waren die Gewerbesteuerausfälle für die Jahre 2001 bis 2006

insgesamt?
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4. Gibt es einheitliche Stundungsregelungen für die Stadtkasse?
5. Wie viele Stundungsanträge wurden gestellt?
6. Wie viele Anträge wurden genehmigt?

Antragstellerin:                                                   

gez. Volker Stein

Stv Brigitte Reifschneider-Groß                              

Fraktionsvorsitzender

wirtschaftspolitische Sprecherin
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